



## Jokowi 'Happy'

### Rayakan Tahun Baru di Yogyakarta

**YOGYA (KR)** - Presiden Joko Widodo dan putranya, Kaesang Pangarep, menghabiskan perayaan malam tahun baru di Gedung Agung, Yogyakarta. Keduanya juga menyempatkan diri untuk menyapa masyarakat yang telah menunggu keduaanya keluar gedung sejak pukul 20.00 WIB, Selasa (31/12/2019).

Di Yogyakarta, Presiden Jokowi juga didampingi oleh Wakil Kota Yogyakarta beserta wakil, Haryadi Suyuti dan Heroe Poerwadi. Tepat pukul 23.30 WIB, Jokowi keluar gedung untuk bersalaman dengan masyarakat. Sesekali, ia menanggapi permintaan swafoto dari masyarakat.

Tak hanya bersalaman, Jokowi juga membagikan sejumlah kaus dan ikut melihat pesta kembang api di Titik Nol Kilometer. Suasana semakin riuh tatkala Kaesang, putra ketiga Jokowi keluar dari Gedung Agung dan membuntuti Jokowi. Ia tak banyak bicara, hanya membungkuk dan tersenyum.

Usai menyaksikan momen pergantian tahun, Jokowi yang menggunakan jaket merah kembali tersenyum dan menyalami publik satu per satu. Sebelum masuk ke Gedung Agung, ia mengajak anak-anak untuk berfoto bersama.

Menanggapi hal tersebut, Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti menyebut Jokowi senang berada di Yogyakarta. Sebab, makanannya enak. "Beliau *happy* kok di Yogya, di Istana Kepresidenan ini suka. Termasuk suka makanannya katanya enak," ujar Haryadi usai berbincang dengan Jokowi, Selasa (31/12).

Tak hanya itu, ia mengatakan Jokowi terkesan dengan perubahan Malioboro. Kini, trotoar di sepanjang Jalan Malioboro memang sudah nyaman untuk digunakan pejalan kaki. Area-nya cukup lebar, sehingga pengunjung tak perlu berdesak-desakan ketika menikmati suasana di Malioboro. "Pak Jokowi juga mengapresiasi perubahan wajah Malioboro yang dilakukan Pemkot Yogyakarta dan Pemda DIY. Kami terangkan, beliau suka," paparnya lebih lanjut.

Haryadi menjelaskan, dia sempat memaparkan tentang program kerja sama antara Pemkot Yogyakarta dengan Istana Kepresidenan Yogyakarta. Kerja sama ini merupakan upaya pengenalan museum yang ada di Istana Kepresidenan kepada publik. "Dilaporkan juga bahwa kami dengan Istana (Gedung Agung Yogyakarta) ini sudah kerja sama untuk memasarkan istana sebagai museum untuk bisa dikunjungi warga masyarakat. Sudah sejak tahun 2019," tutur Haryadi. (R-1)-m



KR-Ardhika Indah

**Presiden Jokowi menghabiskan malam tahun baru di Titik Nol Kilometer.**

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005